
 

学校便り 

 

 

「よりよい学校をめざして」アンケートより 

 

昨年１２月に保護者のみなさまにお願いして、今年度の学校の取り組みに関するアンケ

ート調査を実施しました。みなさまには、ご多用の中ご協力いただきありがとうございま

した。遅くなりましたが、アンケート結果がまとまりましたので同じ時期に実施した児童

アンケートと一緒にお知らせいたします。また、記述でいただいた貴重なご意見、ありが

とうございました。参考にさせていただき、改善していきたいと考えています。 

下の表は、同じ内容でアンケートを実施した結果の推移です。おかげさまで保護者のみ

なさまから学校の取り組みに対して高く評価していただいていると思います。今後も学校

の情報を公開し、保護者のみなさまにご理解・ご協力していただきながら、「よりよい学

校」にしていきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

「そう思う」「まあま

あそう思う」の割合 

平成２１年

７月 

平成２１年

１２月 

平成２２年

７月 

平成２２年

１２月 

平成２3 年

７月 

平成２3 年

１２月 

分かりやすい授業を

する 
９７％ ９２％ ９７％ ９７％ ９８％ ９８％ 

子どものがんばりを

認める 
９６％ ９７％ ９５％ ９６％ ９９％ ９７％ 

子どもの様子を伝え

る 
９０％ ９２％ ８７％ ８５％ ９５％ ９２％ 

保護者の思いを受け

止める 
９３％ ９５％ ９０％ ８９％ ９５％ ９３％ 

 

漢字検定を行いました。 

 

２月４日（土）、今年度２回目の漢字検 

定を行いました。１回目は６月４日（土） 

に行いました。今回は１年生から保護者ま 

で１５名の受検者がありました。 

みなさん、勉強してきただけあって、鉛 

筆の音が教室中に響き渡りました。 

来年度も行いますので、ぜひ、受検して 

みてはいかがでしょうか。 

平成２４年 ２月２４日  

広島市立広瀬小学校 

校長  中田 浩志恵 

 

 



５・６年Ｄｏスポーツ 

  

２月７日、５年生と６年生がＤｏスポーツとして、卓球を教えていただきました。指導

者は、地域にお住まいの今村博雄さんと智子さんのご夫妻です。 

５年生も６年生も卓球は知っていても実際に習った事がある子は尐なく、卓球の基礎か

ら教えていただきました。 

１対１での打ち合いをしてくださったり、マシンを使っての打ち返しをしたり、子ども

たちは卓球のおもしろさにふれることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

食育の授業を受けました。 

２月８日、１年・３年・５年が食育の授業を受けました。今年度も、緑井小学校の栄養

専門員、井尻光絵先生にお願いしました。 

１年生は「好き嫌いなく何でも食べよう」、３年生は「食べもののまかま分けをしよう」、

５年生は「食事の大切さを知ろう」の授業をしていただきました。学年に応じて、食の大

切さを教えていただき、給食を残さず食べることの意 

味をもう一度考えました。 

今年度、本校では、学校経営計画で『給食の残食率 

を市平均以下にする』の目標を掲げました。具体的方 

策として、給食完食カードを使用し、毎月給食週間を 

設けました。その結果、下記のように、全部の月で、 

残食率が市平均以下という結果になり、来月、広島市 

教育委員会から「平均残食率の減尐幅が前年度より大 

きい学校」として、表彰されることとなりました。 

                             残食率 

 ４月 ５月 ６月 ７月 ９月 １０月 １１月 １２月 

市 2.2% 2.7% 2.5% 3.2% 2.5% 2.1% 1.7% 1.6% 

本校 2.2% 2.2% 1.6% 2.9% 2.1% 1.0% 0.9% 0.7% 

 

 
 

 

 


